

26 Junio, 2024

Juegos de París

Los olímpicos y paralímpicos españoles ganarán lo mismo

Por primera vez en la historia, los deportistas españoles recibirán la misma cuantía en premios por subir al podio gracias a la subida del presupuesto

PILAR LÓPEZ
València

Justo dentro de un mes, el 26 de julio se inaugurarán los Juegos Olímpicos de París en los que España estará representada por alrededor de 350 deportistas. Sólo unos pocos lograrán el más preciado tesoro: una medalla olímpica. Un trofeo que simboliza todo el esfuerzo y dedicación de horas de sacrificio y duros entrenamientos. Pero además de un símbolo, la medalla olímpica tiene también un alto valor económico que el oro, la plata y el bronce olímpicos llevan aparejados suculentos premios económicos.

Tanto el Comité Olímpico Español como el Paralímpico hacían público ayer los premios que recibirán



Imagen de las medallas de los Juegos Olímpicos de París.

los medallistas olímpicos en París. Este año además, por primera vez, los deportistas olímpicos y los paralímpicos españoles recibirán idéntica recompensa económica por sus resultados respectivamente en los

Juegos Olímpicos (del 26 de julio al 11 de agosto) y Paralímpicos (del 28 de agosto al 8 de septiembre).

El Consejo de Ministros aprobó ayer una subvención de 7,5 millones de euros a los Comités Olímpico y

Efe

Paralímpico españoles de cara a los Juegos de París 2024 que permitirá que los medallistas paralímpicos reciban el mismo premio económico que los olímpicos. Los ganadores de una medalla de oro en una disciplina individual se embolsaron 94.000 euros, los de la plata 48.000 y el bronce 30.000. En Tokio 2020 estas fueron también las cifras que se embolsaron los olímpicos mientras que los paralímpicos recibieron 70.000 euros por el oro, 35.000 por la plata y 21.000 por el bronce. En el caso de las modalidades de parejas las cantidades serán de 75.000 euros por el primer puesto, 37.000 por el segundo y 25.000 por el tercero, para cada uno de los dos participantes. En las modalidades de equipos por persona recibirán 50.000 euros por el oro, 29.000 por la plata y 18.000 por el bronce. ■